



Stiftung Mercator Schweiz

Zürich, 25. November 2013

Empfehlungsschreiben für das Projekt „Ausbildungsfonds für Jugendliche mit Migrationshintergrund“

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Stiftung Mercator Schweiz fördert und initiiert Projekte in den drei Tätigkeitsbereichen „Wissenschaft“, „Kinder und Jugendliche“ sowie „Mensch und Umwelt“. Eines der Ziele im Bereich „Kinder und Jugendliche“ ist die Ermöglichung bester Entwicklungschancen für junge Menschen, unabhängig von ihrer sozialen Herkunft. Die Schaffung von optimalen Bildungsmöglichkeiten, die gesellschaftliche Integration sowie die Förderung von sozialem Engagement sind dabei besondere Schwerpunkte.

Durch seinen ganzheitlichen Ansatz leistet das Projekt „Ausbildungsfonds für Jugendliche mit Migrationshintergrund“ einen bedeutenden Beitrag zur Schaffung von Bildungschancen, unabhängig von der sozialen Herkunft, und zur Förderung der gesellschaftlichen Integration. Junge Erwachsene mit Migrationshintergrund werden finanziell unterstützt und gleichzeitig durch Freiwillige individuell begleitet. Dies wird von allen Beteiligten als Bereicherung empfunden. Durch freiwilliges Engagement und Rückzahlungen geben die Jugendlichen wiederum etwas an die Gesellschaft sowie weitere bedürftige junge Erwachsene zurück.

Der Service Social International (SSI) setzt sich sehr engagiert für die Bildungsmöglichkeiten der Jugendlichen ein. Die Zusammenarbeit ist gut und zeichnet sich durch einen offenen, konstruktiven Austausch aus. Der SSI ist für ein Projekt im Bereich Migration ein kompetenter Partner, da er über ein umfangreiches Netzwerk und viel Erfahrung in der Einzelfallarbeit verfügt und dadurch einen hohen Leistungsausweis erbringen kann.

Dass wir vom „Ausbildungsfonds für Jugendliche mit Migrationshintergrund“ überzeugt sind, zeigt sich in unserer langjährigen Unterstützung. Bereits 2008 bis 2010 hat die Stiftung Mercator Schweiz das Projekt mit CHF 90'000 gefördert. Eine zweite Förderung von CHF 80'000 folgte über einen Zeitraum von zusätzlichen zwei Jahren (2012 und 2013).

Das Projekt wurde für die maximale Dauer gefördert. Von einer weiteren Unterstützung muss leider abgesehen werden, da sich die Stiftung Mercator Schweiz primär auf Anschubfinanzierungen und kurz- bis mittelfristige Förderungen fokussiert.

Wir können Ihnen sowohl das Projekt als auch den SSI als Partner sehr empfehlen. Das langfristige Bestehen und die Weiterentwicklung des Projekts sind der Stiftung Mercator Schweiz weiterhin ein Anliegen.

Für ergänzende Fragen und Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Stiftung Mercator Schweiz

Nadine Felix, Geschäftsführerin

Sara Fink, Bereichsleiterin
Kinder und Jugendliche